



GUILDE DES AUTEURS-RÉALISATEURS
DE REPORTAGES & DE DOCUMENTAIRES

Communiqué du 20 septembre 2023

La GARRD solidaire d'Ariane Lavrilleux

La GARRD exprime son soutien à la journaliste indépendante Ariane Lavrilleux ainsi que sa profonde indignation après son placement en garde à vue par les services de renseignements intérieurs et la perquisition de son domicile ce mardi 19 septembre 2023.

Cet acte mené par la DGSI est une fois de plus une atteinte gravissime à la liberté d'informer sur un sujet d'intérêt public.

Notre consœur Ariane Lavrilleux est visée par une procédure pour compromission du secret-défense suite à son travail d'investigation sur l'implication de la France dans des crimes commis par la dictature du maréchal Al-Sissi en Egypte. Cette enquête avait fait l'objet d'un film co-réalisé avec Jean-Pierre Canet pour l'émission « Complément d'enquête », en partenariat avec le média d'investigation Disclose.

La GARRD s'inquiète des pratiques de la DGSI au cours de ces dernières années, qui consisteraient à intimider de nombreux journalistes de presse écrite, radio et de télévision, ainsi que leurs sources, contrevenant à la liberté d'information.

La GARRD est solidaire d'Ariane Lavrilleux, de ses collaborateurs et de Disclose.

Contact presse : Perle Schmidt-Morand, Déléguée générale - 06.32.14.78.44
perle.schmidt-morand@garrd.fr